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	The Company was established in 1980 and is one of the key subsidiaries of the state-owned enterprise.
	Компания была учреждена в 1980 году и является одним из ключевых дочерних филиалов государственного предприятия. 

	As the standing executive council member of China Chamber of Commerce of Metals & Minerals & Chemicals Importers & Exporters and China Chamber of Commerce of Machinery & Electronics Products Importers & Exporters, the Company has been given the franchise to trade in the commodity such as steel, coal, metal scrap, waste paper, hazardous chemicals, fluorspar and firearms.
	Как постоянному члену исполнительного комитета  Китайской Торговой Палаты по импорту и экспорту  металлов,  минералов и химических веществ и Китайской Торговой Палаты по импорту и экспорту  машинной и электронной продукции  компании была предоставлена франшиза на торговлю такими сырьевыми товарами,  как сталь, уголь, металлический лом, макулатура, опасные химические вещества, плавиковый шпат и огнестрельное оружие. 

	In 2009, its import and export volume exceeded 250 million U.S. Dollars and entrepot trade amounted to 40 Million U.S. Dollars.
	В 2009 году объём импорта и экспорта компании превысил 250 миллионов долларов США, а доход от транзитной торговли составил 40 миллионов долларов США. 

	With a turnover of 2.6 billion RMB, the Company has been successively in the list of top 500 import and export enterprises in China and among the best of the companies in the trading of metals and minerals.
	Имея оборот 2.6 млрд юаней, компания  постоянно находится в числе 500 ведущих импортеров и экспортеров в Китае и среди лучших компаний в сфере торговли металлами и минералами. 

	The Company owns an office building of 30,000 square meters and well-equipped warehouses of over 60,000 square meters.
	Компания владеет офисным зданием общей площадью 30,000 квадратных метров и хорошо оборудованными складскими помещениями  общей площадью более 60,000 квадратных метров.

	There are over 300 professional and well-experienced marketing & managing employees. It also has effective ERP managing system and operation mechanism. With these qualifications, the Company has been consecutively ranked AAA Grade customer by Banks and A Grade Enterprise by Customs.
	Здесь работает более 300 профессиональных и опытных работников сферы маркетинга и руководящего персонала. Компания также использует эффективную систему управления процессом планирования ресурсов предприятия и исполнительным процессом. Обладая данными квалификациями, компания постоянно считалась клиентом Класса AAA для банков, и предприятием Класса А для таможенных служб. 

	The Company has registered six trading companies respectively in USA, Germany, Russia, Hungary, Nigeria and Brazil.
	Компания зарегистрировала шесть коммерческих филиалов соответственно в США, Германии, России, Венгрии, Нигерии и Бразилии. 

	Meanwhile, it has invested in 17 subsidiaries in 7 cities including Hangzhou, Ningbo, Jiaxing, Wenzhou, Shenzhen, which are widely engaged in the manufacturing of metal products, the importing and exporting, the logistics, the domestic trading and the real estate management.
	Одновременно она вложила инвестиции в 17 дочерних предприятий в 7 городах, включая Ханчжоу, Нинбо, Цзясин, Вэньчжоу, Шэньчжэнь, где широко занимаются производством металлических продуктов, импортом и экспортом, логистикой, внутренней торговлей и управлением недвижимостью. 

	The Company, with its efficient marketing network, has so far been maintaining long-term and stable business relations with over 1000 foreign clients in over 100 countries and over 2000 factories in 15 provinces in China.
	Компания с такой эффективной сетью маркетинга до сегодняшнего момента поддерживает долгосрочные и стабильные деловые отношения более чем с 1000 иностранных клиентов  более чем в 100 странах и более чем с 2000 фабрик в 15 провинциях Китая. 

	The Company trades in a variety of merchandise for over 28 categories and the major products are metal materials.
	Компания занимается торговлей большого количества разнообразных товаров более чем 28 категорий, и основными продуктами являются металлические материалы.


